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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Das Chancenaufenthaltsrecht – In Bremen ein Erfolg? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Personen haben in Bremen bisher das so genannte Chancen-Aufent-
haltsrecht beantragt? 
 

2. Wie viele Anträge wurden bisher bewilligt? 
 

3. Wie hat sich die monatliche Anzahl der Anträge seit Inkrafttreten des Gesetzes 
entwickelt?   

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


